



2.

## Deborah.

40

Is nach dem Tode  
Arons und Esthers  
einige Jahre ver-  
gangen waren, be-  
reitete es sich allge-  
mach vor, daß es

nun anders werden sollte in dem Hause neben den Palmen. Das Glück und der Reichtum häuften sich immer mehr. Abdias war eifrig in seinem Werke, dehnte es immer weiter aus und that den Tieren, den Sklaven und den Nachbarn Gutes. Aber sie haßten ihn dafür. Das Weib seines Herzens, welches er sich gewählt hatte, überschüttete er mit Gütern der Welt und brachte ihr, obwohl sie unfruchtbar war, aus den Ländern die verschiedensten Dinge nach Hause. Da er aber einmal in Odeffa krank geworden war und die böse Seuche der Pocken